

Compte rendu de la réunion de la **commission relève Blainville** tenue le 16 octobre 2023 à 19 h, dans la salle de conférence de la bibliothèque Paul-Mercier, au 1003, rue de la Mairie.

Sont présents : Jean-François Pinard, conseiller délégué
Karine Grenier, régisseuse culturelle
Service des loisirs, culture, bibliothèque et vie communautaire
Véronique Veilleux, chef de section par intérim à la vie associative et communautaire
Service des loisirs, culture, bibliothèque et vie communautaire

Sont également présents : Corinne Belley, citoyenne
Audrey Daigneault, citoyenne
Roxanda Mirzac, citoyenne
Carl Picard, citoyen
Gabriela Turmel, citoyenne

Sont absents : Timothé Loubier, citoyen

1. **OUVERTURE DE LA RÉUNION**

Jean-François Pinard déclare la réunion ouverte.

2. **LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

L'ordre du jour est adopté tel que présenté.

3. **APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION TENUE LE 18 SEPTEMBRE 2023**

Le compte rendu de la rencontre du 18 septembre 2023 est accepté tel que soumis.

4. **SUIVIS ET INFORMATIONS**

4.1 **PROJET DE CONSULTATION – POLITIQUE DE DÉVELOPPEMENT SOCIAL**

Véronique Veilleux présente le projet de consultation pour la politique de développement social de la Ville. Durant le processus, divers groupes de population seront consultés. Pour les 18-35 ans, on souhaite organiser une consultation en collaboration avec la commission relève Blainville. Des démarches sont en cours à ce sujet.

4.2 **RETOUR SUR LE PROCESSUS DE RECRUTEMENT D'UN NOUVEAU MEMBRE CITOYEN**

Suite au processus de recrutement, la candidature d'Ann Claire Caillaud a été retenue. Elle sera entérinée par le conseil municipal le 17 octobre 2023.

4.3 RETOUR SUR L'ACTIVITÉ DE SIMULATION D'UN CONSEIL MUNICIPAL

L'activité de simulation d'un conseil municipal n'a finalement pas eu lieu, en raison d'un nombre insuffisant de participants. Toutefois, une alternative a été offerte, soit celle de participer à un tour guidé de l'hôtel de ville.

4.4 RETOUR SUR LA CONFÉRENCE SUR LA SANTÉ MENTALE DE SEPTEMBRE

La conférence du 26 septembre a connu un beau succès et elle a permis de rejoindre de nombreuses personnes de la tranche des 18-35 ans.

4.5 RETOUR SUR LES CAFÉS À LA BIBLIOTHÈQUE

Un premier café à la bibliothèque incluant l'espace *coworking* a eu lieu le 1er octobre. Des démarches seront effectuées afin de publiciser les prochaines dates de l'activité.

4.6 BRIS DE LA BANNIÈRE

Une demande a été faite au Service des communications afin que la bannière soit réparée.

4.7 SUIVI POUR LA SIGNALISATION DE LA PLACE DE L'ÉTANG

Les membres citoyens demandent un suivi pour le dossier de la signalisation de la Place de l'étang. On mentionne que la demande budgétaire pour 2024 a été faite. Le résultat devrait être connu en janvier 2024.

4.8 SUIVI POUR LES CAPSULES VIDÉO

La première étape sera de mettre par écrit, en comité, la vision globale du projet. On précise que le Service des communications sera en mesure de suggérer des entreprises pour le tournage.

4.9 LA ZONE

En septembre, la fréquentation des jeunes à La Zone a été de 1372 entrées et de 634 jeunes présents pour les soirées. Les samedis après-midi pour les 9-13 ans sont très populaires. On mentionne que la campagne de recrutement pour le conseil jeunesse a débuté.

5. VARIA

Promotion de la commission

Lors du brunch des nouveaux résidents, on a constaté la présence de plusieurs citoyens dans la tranche des 18-35 ans. Ce serait une activité intéressante pour faire la promotion de la commission.

Place de l'étang

On mentionne que la Place de l'étang a été retirée des logiciels de la Ville, en tant que lieu qui peut être réservé pour des événements. La Place du jardin de verre peut toutefois continuer d'être réservée.

Google Maps

Les membres n'ont pas eu de retour pour la demande faite à Google pour mettre la Place de l'étang sur Google Maps. Un suivi sera fait à ce sujet.

Panneau 8 X 8

Le Service des communications a soumis à la commission un projet de panneau 8 X 8 visant à promouvoir la commission relève Blainville. Les membres approuvent le visuel présenté.

Recommandation pour les Jeudis en musique

Une recommandation a été acheminée à la responsable de la programmation des Jeudis en musique de la Ville, afin de proposer des artistes pour 2024.

Bilan 2023

Les membres discutent du bilan 2023. Il est suggéré d'y intégrer les recommandations de la commission. On se questionne sur la possibilité de produire une version succincte destinée à la diffusion, avec un travail de graphisme.

Blocs-notes

Les blocs-notes à l'effigie de la commission ont été commandés et reçus. Une distribution est effectuée aux membres.

6. PROCHAINE RENCONTRE DE LA COMMISSION

La prochaine rencontre aura lieu le 20 novembre 2023, à 19 h.

Le conseiller délégué,

(s) Jean-François Pinard